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权健深陷维特塞尔转会风波
休赛期结束后，天津权健遇到了

一些麻烦，随比利时队夺得世界杯季
军的维特塞尔仍处于休假中，而他与
德甲豪门多特蒙德“绯闻”传得沸沸
扬扬，甚至有媒体爆料称维特塞尔昨
天已经通过了多特蒙德的体检，转会
在即。

但是权健方面坚决否认维特塞
尔会转会多特，俱乐部老总束昱辉更
是言之凿凿地表示，维特塞尔8月5
日就将归队训练，天津媒体也透露权
健将尽一切可能留下这位世界级的
后腰。昨天与上港的赛前发布会上，
权健主帅保罗索萨直言球队不希望
维特塞尔离开，“无论如何，我们不希
望在中国的转会窗口已经关闭之后，
还有球员走。我期待着8月5日看到
维特塞尔归队和我们球队合练。”索
萨说，“我的理解是合同里有特殊条
款的球员，在转会窗口开放的时候离
队，现在中国的转会窗口已经关闭
了，他应该不能走，希望足协等有关
方面能够维护俱乐部的利益。维特
塞尔对于球队的必要性，我之前早就
强调过，我也相信接下来的半年他能
够更好地帮助我们。”

三天前，在权健对战长春亚泰的
赛前新闻发布会上，索萨同样被问到
维特塞尔转会的问题，他当时直接予
以否认，认为“是彻头彻尾的谣言”。

29岁的维特塞尔在今年俄罗斯
世界杯上跟随比利时队获得了第三
名，他在后腰位置上6次首发并打满
全场，出色的表现让他进入了欧洲豪
门的引援名单。

球队的另一位外援莫德斯特目
前也在闹情绪，尽管完成了从租借到
买断的事宜，但莫德斯特对自己的合
同并不满意，此前也一直缺席比赛，
上一场对阵亚泰的比赛中，莫德斯特
只是替补出场。

今晚与上港的比赛，维特塞尔肯
定会错过，莫德斯特是否会回到首发
也存疑，此外由于国家队抽调和累计
黄牌停赛的原因，权健两名U23后防
球员刘奕鸣和吴伟也都会错过今晚
的比赛，对权健的阵容影响不小。

不过本土中锋杨旭在休赛期后
表现得非常出色，连续3轮联赛获得
了进球，即便莫德斯特没有首发，杨
旭对上港防线的威胁依旧很大。

U23新指标让佩雷拉更能施展
由于亚运男足已经开始集训，上

港队中的陈彬彬、陈威和张华晨都被
选入，因此按照规则，上港从今晚的
比赛开始，只需要派上一位U23首发
球员就可以完成政策的指标，而权健
只有刘奕鸣一人入选亚运男足，所以
如果要使用三外援的话，还需要上包
括一位首发在内的两名U23球员。

当U23政策的束缚降低后，佩雷
拉可以更好地调配阵容。他表示自
己对球队里的U23球员很满意，不过
未来的多场比赛，上港的战术变化空
间会更大，“我们的选择确实会更多，
而有一点是可以肯定，我们明天会派
出一个有竞争力的球队，一个非常强
的球队。”

上一场比赛于海、蔡慧康、王燊
超都获得了轮休，这场比赛他们也
会有更好的体能状态，不过在佩雷
拉看来，球队要想赢球，关键并不在
于一两个人的状态，“明天我们还是
要踢出团队足球，进攻和防守像一
个整体。如果能够做到的话，就像
上一场比赛那样，那么我们赢球的
希望就会很大。”佩雷拉说，“我很清
楚明天的比赛会非常困难，但希望
我们能够踢出精彩的足球，拿到三
分。这三分对我们来说很重要，对
我们继续为联赛冠军而努力很重
要，这三分对于让我们做好去争冠
的准备很重要。”

半程收官战 佩帅不在意U23之变

青年报记者 张逸麟

本报讯 昨天一则来自西方媒体
的消息让中国足坛为之一震，据英国
《明星快报》披露，刚刚升上英超的狼
队看中效力于上海上港的前锋武磊，
很希望能够签下这位中超联赛的射手
王，与此同时该媒体也表示，狼队签下
武磊是为了更好地拓宽中国市场。

中超联赛激战正酣，在亚冠和
足协杯先后出局后，联赛成了球队
唯一争冠的战场，在这个节骨眼上，
武磊加盟英超是不切实际的，何况
英超海外球员的劳工证非常难申
请，之前张玉宁也从荷甲转会西布
朗，但因为无法拿到劳工证而被租
借到不莱梅。狼队的这个操作，是
真心希望得到武磊，还是喊几声“狼
来了”，炒作一把呢？

劳工证这道坎很难跨
英超对于中国球员来说并不陌

生，李铁和孙继海都曾在英超站稳脚
跟，此后董方卓和郑智也都踢过英
超，但是郑智却是最后一个踢英超的
中国球员，由于劳工证政策的出现，
不仅是中国球员，也为其他许多国家
的海外球员加盟英超设置了难以逾
越的坎。

按照英超的规定，非欧盟国家的
球员要想顺利申请到劳工证，首先需
要是国际足联排名前50位的国家队
国脚，并且在过去两年内为国家队参
加了75%以上的国际比赛。这条硬
规定就挡住了许多球员加盟英超的
路，而武磊虽然是国足的绝对主力，
但国足的世界排名才75位，显然不
满足这个要求。

当然在劳工证的申请上，也有一
些特殊条例在内。如果球员的转会
费超过1000万英镑的话，可以申请
特殊条例，同时在欧洲其他联赛效力
的经历，尤其是欧战经历也会成为参
考因素。孙兴慜由于超高的转会费
在加盟英超时并没有在劳工证问题
上遇到什么障碍，而冈崎慎司的转会
费虽然不足1000万英镑，但他在德
甲的经历加分不少，所以也顺利的申
请到了劳工证。但对于武磊来说，无
论是转会费，还是欧战经历都很难达
到特殊条例的指标。

由于劳工证的问题，武磊要想直
接加盟狼队，并出现在英超赛场，可
能性非常小。

狼来了！是操作还是炒作？
虽然实际操作难度很大，但这消

息却并非空穴来风，《明星快报》是英
国销量最大的地区晚报，在报道狼队
和西布朗的球员转会上很有可信
度。此外狼队的背景很有特殊性，
2016年中国复星国际就以4500万镑
的价格全资收购了狼队，此外俱乐部
还与著名的经纪人门德斯取得了合
作，门德斯在经纪人界的名望和能量
不言而喻，在中国资本的介入下和门
德斯的操作下，狼队上赛季以99分
获得英冠冠军，成功升入英超。而这
个夏天，门德斯也是大展拳脚，帮助
俱乐部先后引进了老乡帕特里西奥、
穆蒂尼奥等9名球员，希望签下武磊
的消息，很可能是中国投资方和门德
斯协作后达成的共识。

随着许多大牌球星的加盟，中超
在世界足坛的影响力越来越大。武磊
在上轮联赛成为中超历史射手王，很
快西班牙著名媒体《马卡报》就以“武
磊，进球之王”为题对武磊进行了报
道，并认为武磊很有机会超过巴坎布、
伊哈洛、拉维奇等射手成为本赛季射
手王。同样，当时张玉宁转会西布朗
的时候也引起了很大的关注，虽然张
玉宁也因为劳工证的问题不可能在英
超登场，并随后就被租借到了不莱梅，
但整个过程中，国内媒体的轮番报道
一定程度上提升了西布朗的影响力，
不莱梅也得到了不菲的赞助。值得一
提的是，西布朗的投资方也是中国财
团，因此就不难理解狼队对武磊的兴
趣了，如果武磊的转会开始操作，那么
对于狼队这支刚刚回到英超的球队在
中国的影响力将大大加分，事实上狼
队也并不讳言此意，很明白地表示引
进武磊就是为了拓宽中国市场。

虽然错过了留洋的最好时机，但
武磊心中的留洋梦依然保持着，他也
表示自己希望有机会出去拼一下，而
这次武磊也在微博上为狼队有兴趣引
进自己的消息点了赞。不过武磊也坦
言，现在最重要的是帮助上港完成夺冠
的梦想，至于留洋的事，要排在后面。
武磊今年已经26岁，球迷自然希望他
能有机会在欧洲联赛立足，更好地提
升自己并帮助国家队，但留洋更需要
看时机，张稀哲和张呈栋之前的留洋
经历，包括张玉宁在海外拼搏的旅途，
都将成为武磊的参考，在什么时候，以
怎样的方式留洋，必须有所斟酌。

“狼”来了？
英超升班马希望引进武磊

上海上港今晚将迎来中超上半赛季的收官之战，主场对阵中超
的亚冠独苗天津权健。去年上港与权健四度交锋，曾经因为“擦毛
巾”风波引起了不小的争议，加上外界风传权健与“魏震事件”有关
系，可以说两支球队之间有着颇多恩怨，而这场比赛坐拥主场的上港
志在必得，如果能够拿下权健，即便积分未必能超越榜首的国安，但
在少赛一轮的情况下紧追不舍，上港至少在心理上不会占劣势。昨
天的赛前发布会上，佩雷拉也表示这3分对于上港来说至关重要。

青年报记者 张逸麟

若本轮前2名国安、鲁能不胜，上港拿下权健即可夺得半程冠军。
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